

# MAGAZINE

## Lapsuska Hadiri Raker Identifikasi dan Penilaian Napiter yang di Gelar oleh BNPT

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.MAGZ.CO.ID](http://CILACAP.MAGZ.CO.ID)

Feb 15, 2023 - 15:24





Cilacap, INFO\_PAS- Badan Nasional penanggulangan Terorisme (BNPT) menyelenggarakan Rapat Kerja (Raker) Identifikasi dan Penilaian bagi Napiter di Lapas Wilayah Nusakambangan, Cilacap dan Purwokerto, yang berlangsung pada tanggal 13 s/d 14 Februari 2023 di Hotel Luminor Purwokerto, Selasa (14/02).

Rapat Kerja (Raker) Identifikasi dan Penilaian bagi Napiter ini bertujuan untuk mengetahui sejauh mana gambaran tentang kondisi narapidana teroris di Lapas Nusakambangan, Cilacap dan Purwokerto, serta sebagai rencana kerja kedepan di tahun 2023.

Turut Hadir dalam Rapat Kerja ini yaitu Deputi Bidang Pencegahan, Perlindungan dan Deradikalisasi, Direktur Deradikalisasi, Kalapas Wilayah UPT Nusakambangan, Cilacap dan Purwokerto.

Kalapas Karanganyar Hisam Wibowo turut serta dan mendukung raker BNPT, dengan didampingi oleh Kasi Binadik, Kasi Adm Kamtib dan Wali Napiter Lapsuska.

“ Sebagaimana yang diketahui bahwa Salah satu stakeholder dalam pembinaan Napiter di Lapsuska adalah BNPT, pada kesempatan ini kami turut hadir bukan sekedar untuk mendukung program BNPT tetapi juga menambah ilmu dalam pembinaan narapidana terorisme yang ada di Lapsuska.” Tegas Hisam

Rapat kerja ini dibuka langsung oleh Kolonel CZI Roedi Widodo selaku Kasubdit Bina Dalam Lapas dilanjutkan dengan diskusi terkait pembinaan dan penempatan Napiter oleh seluruh Kepala UPT yang diundang. Kegiatan dilanjutkan dengan Pembahasan dan diskusi hasil perkembangan Napiter di Jawa Tengah oleh Kasatgaswil Jawa Tengah dan diskusi hasil identifikasi Napiter yang ada di Lapas Kelas I Batu, Lapas Kelas IIA Besi, Lapas Kelas IIA Kembang

Kuning, serta Lapas Kelas IIA Permisan.

Memasuki hari kedua kegiatan dimulai dengan penyampaian kata pengantar, pembekalan, dan persamaan persepsi oleh Brigjen Pol. Ahmad Nurwakhid selaku Direktur Deradikalisasi BNPT dilanjutkan dengan penyampaian hasil Identifikasi Napiter di Lapas Kelas IIA Pasir Putih, Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar, Lapas Kelas IIA Purwokerto, dan Lapas Kelas IIB Cilacap.

Pada akhir acara dilaksanakan pembulatan hasil rapat kerja yang disampaikan oleh Kolonel CZI Rudy Widodo selaku Kasubdit Bina Dalam Lapas. Acara ditutup oleh Mayjen TNI Nisa Setiadi, S.E. selaku Deputi Bidang Pencegahan, Perlindungan, dan Deradikalisasi BNPT.

“Kami berterimakasih kepada BNPT atas terselenggaranya Raker ini , saya mengharapkan dengan terselenggaranya kegiatan ini dapat meningkatkan kualitas pembinaan narapidana terorisme di Lapas Karanganyar, serta dapat mengatasi kendala ataupun kebutuhan Pembinaan bagi Narapidana Teroris di Lapas Karanganyar dan tentunya dapat menentukan lebih dalam dan efektif lagi pelaksanaan Deradikalisasi di lingkungan Lapas.” Tandas Hisam

#KumhamSemakinPasti

#KaranganyarAmpuh

#Lapsuska

#deradikalisasi

#KemenkumhamJateng